

模擬中間テストで学力を定着させよう

特進館学院では毎年3月から新学年の授業を開始しています。1学期の成績を上げるためには春期講習の内容も含めて、これまで進んだ授業内容の復習が大切になります。1学期の中間テストはほとんど実施されていません。

当塾では例年5月中旬に時期を設定して模擬中間テストを行う予定です。この間にしっかり復習をして差をつけていきましょう。

また、副教科オール4以上の生徒の進学先を調査しています。偏差値58以上の高校に進学した生徒の割合は94%に達しています。副教科の勉強方法について一つアドバイアしておく、「日頃の授業に対してまじめに取り組むこと」です。期末テストだけ頑張るのはまちがいです。〔野垣勝彦〕

4月・5月のおもなスケジュール

4/29	土	昭和の日【授業あり】
30	日	【休 室】
5/1	月	オンライン DAY①
2	火	オンライン DAY②
3~7		【休 室】
8	月	新クラス発表
13	土	中3 保護者・高3 保護者会【動画配信】 中間直前ゼミ
14	日	自習室開室（12:00~18:00）
15	月	新クラススタート
20	土	中2 保護者・高2 保護者会【動画配信】 中間直前ゼミ
21	日	自習室開室（12:00~18:00）
27	土	中1 保護者・高1 保護者会
28	日	自習室開室（12:00~18:00） 英語検定一次試験

自信がないときに

みなさんは自信がなくなったときにどうしていますか。私は自信がなくなったときには「自信がつくまでやってみる」ことにしています。なにごとにも数をこなして慣れることでしか自信はつかないと考えているからです。一方で、「自信がないから挑戦しない」という気持ちになることもよくあると思います。特に一発勝負の試験や試合ではそのような状況になりがちです。そこでもやはり「数をこなす」ことが大切です。どうやって？それが模擬試験や練習試合です。つねに本番と同じ気持ちで取り組んでいればそれが一発勝負の予行演習になります。練習でできないことは本番ではできない、とよく言います。この言葉の意味はここにあるのでしょうか。〔金子祐太〕



高校入試を終えたばかりの塾生を連れ、3年後の彼女たちの受験校？の下見に行ってきました！

3月の“自習王”決定!

- ★中学生の部
中3 佐藤 絢音 61.0時間
- ★高校生の部
高3 杉原 麻史 39.7時間

泥臭くたっていい!

掃除は好きですか？みなさんの考えは、「手が汚れるし面倒くさい」と思ったり、「スッキリして気持ちが良い」と思ったりなど様々でしょう。新年度が始まった今、掃除をする習慣を身につけられると1年間健やかに過ごせるのではないのでしょうか。そういった背景もあって、私は古びたモノや汚れたモノが大好きです！続けるためには、その綺麗な手を汚しましょう。

〔上田智仁〕

5月分 学費の振替

4月 27日 (木)

毎月の口座振替は27日（金融機関休業日の場合は翌日）となっております。受講変更等ございましたら毎月10日までにご連絡をいただけますよう、ご協力をお願いいたします

『捨て色』のヒミツ

ユニクロなどの売り場で、「こんなド派手なシャツを誰が買うんだ」みたいな商品を見たことがありますよね？ 私はそんなシーンで、「世の中には、こんな奇抜な服を着る変人もいるんやなあ〜」などと勝手に思い込んでいましたが、先日アパレル業界の人の話を伺って、実はそうではなく、『ある戦略』に基づいて行われているということに気付かされました。

店側は、派手な色は売れないことを知っただけで、「わざと売れにくい色で売れ筋の定番色の中に混ぜる」ことで、「より一層定番商品が売れる」ことが、大きな理由なのだそう。

売れない色や形の商品をわざと店頭で並べるのはアパレル業界では常識で、このような色を『捨て色』と呼んでいます。服に限らず、人はモノを購入するシーンにおいて、必ず別の商品と比較をして、意思決定を行う心理的習性を持っている…とのこと。

物事が思うようにいかなかったり、テストで点数が取れなかったりしたときに、自暴自棄になって、「自分なんかどうせ、いてもいなくてもよい存在だ」なんて投げやりになってしまった経験はないですか？ そんな時は、「今回は捨て色になって、奴らに花を持たせてやったぜ！」なんてつぶやいて、心を落ち着かせることもアリなのかもしれませんね。(〇^)([北村昌弘]



代表北村の独り言

桜は、春と新たな始まりの象徴として愛されています。桜は、花びらが舞う「桜吹雪」という美しい景色を作り出し、多くの人々に感動を与えます。一方、散る桜は「別れ」と「さよなら」の象徴です。人生は常に変化し、すべてのものはいつか去っていくもの。散る桜の美しさを留めることはできませんが、その美しさは心に残っていきます。〔ChatGPTで作文〕

編集後記

今年も桜の時期はあっという間に過ぎ、新緑が鮮やかになってきました。木々に芽吹く新緑は心を豊かにしてくれますが、庭や畑で一気に伸びた新緑たちには気が滅入ります。まだ大丈夫…と先延ばしにしてきた草引きに取りかかり、早く終わらせたい一心で根を詰めた結果、翌日は全身筋肉痛に。運動不足を痛感したので、動きやすいこの季節にストレッチを習慣にできればと考えました。きっちり時間を決めてやるタイプと隙間時間にやるタイプ、私にはどちらが合うかと考えながら、まだ数えるほどしか実践できていないのがんばりたいところです。